

Mardi 26 juillet 2022

Chers Parents,

Après une journée intense en émotions avec la fameuse « bouée tractée » d'hier et la veillée « Rallye chocolat » les enfants ont bien dormi...

Le but du jeu de la veillée consistait à faire un 6 avec le dés, se déguiser pour pouvoir espérer se couper un bout de chocolat avec une fourchette et couteau !!
Tout cela avant que quelqu'un ne fasse un autre 6 !

OUF, tout le monde a eu son morceau de chocolat !

Après un petit déjeuné complet, on a sauté sur nos vélos (8h30) pour être à la base nautique à 9h pour le début des activités, avec au programme de ce mardi: du fun-boat (petit catamaran) !!

Midi, tout le monde a faim, vite, retour en vélo et prise d'énergie au repas. Car il en faudra des forces pour faire les activités de l'après midi après le temps calme.

Au programme: Retour à la base nautique en vélo (eh oui, encore), pour une initiation au Golf, ainsi que du badminton, tennis, volley ou jeux en tout genre.

Le repas du soir avalé, la veillée a été animée avec le jeu du Loup garou.
21h, on se prépare pour passer une bonne nuit réparatrice et pleine de beaux rêves. Et ce fut le cas déjà hier, les plus jeunes sont tombés dans les bras de Morphée à 21h05...!!! Et sans cauchemars de loups, enfin pour le moment...

Bonne nuit à tous les parents qui regrettent déjà de ne pas avoir pu s'inscrire... Bon d'accord, le service jeunesse organisera un camp « parents » l'année prochaine. Pour ce faire, il faudra juste répondre aux critères très sélectifs lors des inscriptions....

PS: Le 1 er test d'admission est le suivant, il suffit juste de trouver les solutions aux questions suivantes :

Sachant que 3 km séparent le logement de la base nautique et que celle-ci est à côté de la plage, combien chaque enfant a t'il fait de kilomètres en vélo aujourd'hui?

Sachant que nous sommes un groupe de 28 personnes (enfants et anims), combien avons-nous fait de kilomètres en vélo au total dans la journée?

Top chrono, vous avez 10 secondes !

Delphine Le Bras, Directrice.